
Al Presidente e agli amici
dell’Associazione Pendolari Valle dell’Aniene

Cari amici,

volevo ringraziarvi personalmente per il contributo straordinario che state
dando alla annosa e difficile battaglia per il miglioramento ed il potenziamento del
trasporto pubblico locale. Partecipando all’incontro di sabato 22 ottobre con
l’Assessore Regionale Fabio Ciani, ho potuto verificare, una volta ancora, con
quanta misura e competenza state difendendo i diritti sacrosanti di centinaia di
cittadine e cittadini della Valle dell’Aniene. Consapevole della complessità delle
questioni che abbiamo di fronte e convinto della necessità di una sempre
maggiore collaborazione fra le istituzioni, le associazioni, le forze sociali e
sindacali direttamente interessate, sono a vostra completa disposizione.

Fraterni Saluti

Fiorenzo De Simone
Assessore ai Trasporti e alla Mobilità
della Comunità Montana dell’Aniene


